



Visite au Sénat de jeunes Creusois méritants

Les communes ~~de~~ de Blessac et Champagnat ont, avec succès et satisfaction, proposé l'été dernier une opération Argent de Poche, à destination de jeunes volontaires, en contrepartie de menus travaux d'intérêt communal.

Le 19 décembre dernier, une journée parisienne incluant la visite commentée du Palais du Luxembourg, est venue récompenser cette généreuse initiative de proximité.

J'ai pu accueillir ce groupe de jeunes et d'adultes creusois avec beaucoup de plaisir.